

Mehr als 571.000 Euro für Sanierung von Sportstätten

„Von den heute durch das Ministerium angekündigten 7,50 Mio. Euro für die Sanierung von Sportstätten fließen rund 571.000 Euro auch in meinen Wahlkreis“, freut sich der Heider Landtagsabgeordnete Andreas Hein (CDU). Dies sei ein weiterer Baustein gegen den Sanierungsstau und für den Erhalt und den Ausbau von Schul- und Breitensport im Land, so Hein weiter.

Konkret fließen 23.824,95 Euro an das Amt Arensharde (Sanierung der Sporthallen in Lürschau und Silberstedt), 500.000 Euro an die Gemeinde Kropp (Sanierung Schwimmsportstätte) und 47.383,66 Euro an das Amt KLG Eider (Sanierung Sportplatz).

„Mit diesen Summen kommen die angemeldeten Vorhaben, für die ich mich in Kiel eingesetzt habe, einen wichtigen Schritt voran“, so Hein. Er wisse er um die Bedeutung von Sportstätten, die sich „in einem guten Zustand befinden müssen“. Aus sportlicher, aber auch aus gesellschaftlicher und sozialer Sicht sei es wichtig, dafür die Voraussetzungen zu schaffen.